

Demandez la prière des frères Guérison et délivrance



"Je vous le dis, Si deux d'entre vous sur la terre se mettent d'accord pour demander quoi que ce soit, ils l'obtiendront de mon Père qui est aux cieux. En effet, quand deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là, au milieu d'eux." Mt 18, 19-20

POURQUOI ?

Nous sommes tous des mendiants d'Amour.
Chacun d'entre nous, baptisés ou non, peut demander la prière.
Cette démarche toute simple n'a rien d'une confession,
elle est complémentaire au sacrement de réconciliation.

QUI ?

Deux personnes formées et missionnées, habituées à prier pour les autres et confiantes en l'action de l'Esprit Saint, sont prêtes à vous accueillir pour confier au Seigneur un sujet qui vous tient à cœur, qui vous pèse, qui vous crucifie. Vous êtes assuré que votre demande restera parfaitement confidentielle.



COMMENT ?

Après vous êtes présenté, vous pourrez faire part de votre demande, quelle qu'elle soit, et vous laisser guider dans la prière par les deux personnes présentes.

C'est un petit pas de foi qui peut paraître immense, la première fois, mais qui, d'expérience, porte de très beaux fruits, c'est un pas vers le Christ.

**Sur rendez-vous au 06 74 67 10 59
cinqpainsdeuxpoissons@gmail.com**